

CAMPAGNE PIÈCES DORÉES



Enfin un effort pour l'éducation !

Le Fonds Émilie-Bordeleau est le seul fonds philanthropique à soutenir la recherche en éducation au Québec. Et comme c'est le seul à le faire, il soutient la recherche qui améliore l'éducation des élèves qui éprouvent le plus de difficultés à apprendre.

Impliquez votre école !

Avec les tirelires du Fonds Émilie-Bordeleau, votre école peut faire une différence. Si les milieux scolaires ne s'impliquent pas pour soutenir la recherche en éducation, qui le fera ? Pour plus d'information, contactez Karolina Angel à

karolina.angel@umontreal.ca

(514) 343-6111 poste 31763



Votre soutien est essentiel !

Arlette Cousture,
auteure notamment des «Filles de Caleb»,
porte-parole du Fonds Émilie-Bordeleau